Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

N° 215 Septiembre 2015

«YA NO LLAMAN PERDIDAS A LAS BALAS QUE MATAN CADA VEZ CON MÁS SANGRÍA A PERPLEJOS IMPARCIALES INOCENTES»

## Continúan las acciones contra el TTIP

### Tratan de avanzar para implantar el TTIP. Hay que detenerlos.

El Parlamento Europeo se posicionó sobre el TTIP el 8 de julio. La posición que adoptó en muchos aspectos contradice lo que queremos para nuestro futuro.

¿Significa esto que ya está todo resuelto? No ¿Cuánta importancia tiene la resolución y cómo podemos utilizar los resultados para el próximo debate?

En primer lugar, la resolución sobre el TTIP no es vinculante, lo que significa que la Comisión no está obligada a cumplir con ella. Por otro lado, la votación no fue a favor o en contra del TTIP, ya que el TTIP aún se está negociando y estará listo para ser ratificado a finales de 2016 como muy pronto. Por lo tanto, no hay que dar demasiada importancia a esta resolución concreta.

Aún así, el Parlamento Europeo podría haber dado un importante impulso a las próximas negociaciones. Esta oportunidad se ha perdido. En esencia, el Parlamento Europeo ha alentado una Zona de Libre Comercio con EEUU, tal como el TTIP trata de establecer. Se dice que esto podría estimular la economía europea, una valoración que hasta ahora no ha podido ser probada por ningún estudio.

Los debates más intensos sobre el TTIP estallaron a partir de preguntas sobre los derechos de los inversores a demandar a los gobiernos. Algunos parlamentarios, entre ellos la mayoría del grupo Verde, los miembros de los partidos de izquierda y parte de los miembros del grupo socialdemócrata, querían un posicionamiento claro contra ISDS. Los conservadores y la mayoría de los socialdemócratas sin embargo apoyaron la reforma de la Comisión Europea.

Sin embargo el Parlamento Europeo no se posicionó claramente en contra de ISDS (Mecanismo de resolución de disputas). En vez de eso, sólo pide

que el sistema existente sustituya por un nuevo mecanismo de protección de los derechos de los inversores. Y, por desgracia, el llamamiento a una reforma del ISDS está redactado de manera que deja a la Comisión un gran campo de maniobra.

CGT no va a dejar de estar en esta lucha. Continuamos con la campaña de recogida de firmas (ya se han superado los 2,5 millones en toda Europa), y el día 25 como avance ante la Semana Internacional de Lucha de Octubre, realizaremos una representación teatral de la obra Travesías de alto riesgo a bordo del TTIP en el centro de la ciudad. Será



en la Plaza del Rey San Fernando (junto a la Catedral) el 25 de septiembre a las 19:00 horas.

Del 10-17 de Octubre volverán los días de acción, no sólo contra el TTIP, si no contra el TPP, TISA y CETA. Pues no denunciamos un sólo tratado sino una lógica de comercio internacional que amenaza los derechos fundamentales de convivencia en el planeta.

## Convocatoria Comisión «Reglamento» de Asamblea

En la Asamblea General celebrada el pasado mes de febrero se aprobó la formación de una Comisión encargada de elaborar un "reglamento" para

tratar el funcionamiento de la Asamblea. Por ello, y aunque la comisión ya esté formada, invitamos a toda la afiliación a colaborar. La primera reunión tendrá lugar en octubre y avisaremos oportunamente a todas aquellas afiliadas interesadas en participar. Recuerda: tu voz es importante. Si quieres participar, ponte en contacto con nosotros a través del correo: comunicacion@cgtburgos.org



## Que nos lo cuenten

# Extracto de los principales acuerdos adoptados en las Plenarias de Coordinación del Sindicato.

Como ya sabéis, todos los lunes se reune el Secretariado Permante del Sindicato. Este es un informe de lo acordado en las últimas reuniones celebradas.

EL SECRETARIADO PERMA-NENTE, S.P. se reúne en la denominada Plenaria de Coordinación, entre otros temas, estos meses de julio y agosto se debatieron y se acordaron:

#### Plenaria 13 de julio

Recibido el informe de la comisión revisora de cuentas referente al 2º trimestre aprobando la gestión realizada.

Aprobada la adquisición de un ordenador para el local de la Sección Sindical de la Junta de Castilla y León y otro para el local de Aranda de Duero.

Se valora de forma positiva la manifestación convocada en Aranda de Duero en defensa del ferrocarril, tanto por la repercusión en medios de comunicación, como con la participación.

Plenaria 20 de julio

Se realizan gestiones referentes a la intervención de la Sección Sindical del SACYL: reunión de coordinación, reenvío de información, tramitación del uso de horas sindicales... Plenaria 27 de julio

Difundir a los representantes de CGT en el SACyL y en el próximo pleno, el informe de la comisión mediación sobre el conflicto de la la Sección Sindical de Sanidad.

#### Plenaria 3 de agosto

Apoyo a la concentración convocada para el 6 de agosto en Burgos solidaridad con el pueblo Kurdo.

#### Plenaria 10 de agosto

Aportar 100 € a la cuenta de solidaridad con el Sindicato de Actividades Diversas de la CGT en Berga (Barcelona), para soportar una multa impuesta a una militante del Sindicato. Plenaria 17 de agosto

Se continua realizando gestiones referentes a la intervención de la Sección Sindical de Sanidad: reunión de coordinación, reenvío de información, tramitación del uso de horas sindicales, propuestas de actividades...

#### Plenaria 24 de agosto

Organizar una charla informativa sobre "Bio economía y soberanía alimentaria", en septiembre u octubre.

#### Plenaria 31 de agosto

Se recibe un libro editado por la CGT de Vitoria sobre Horacio Prieto, Secretario General de la CNT en 1936.

Se aprueba que los responsables de aperturas dispongan de un listado de la afiliación que cotiza "en mano", a fin de poder cumplimentar correctamente los recibos del abono.

Solicitar participación a la Confederación territorial en el gasto por la contratación realizada para coordinar los procesos de elecciones sindicales en el sector de limpiezas y mantenimiento.

Convocar formalmente el Pleno del Sindicato, para el día 24 de septiembre.

Convocar a la comisión elegida en la ultima Asamblea General del Sindicato para mejor el mecanismo de participación en las Asambleas Generales.

Retomar la campaña en contra de la firma del TTIP: recogida de firmas, teatro de calle el día 25 de septiembre y semana internacional de lucha en octubre.

### **Movilizaciones**

#### Huelga en CONAL

CONAL SE DEDICA a la fabricación de grandes depósitos de acero inoxidable para el sector agroalimentario, esta sita en el polígono de Villalón de Burgos, y donde recientemente se celebraron elecciones sindicales donde fueron elegidos dos delegados por la CGT.

En el año 2013, tras una decisión unilateral de la dirección, ratificada posteriormente en sentencia judicial, se redujeron las salarios un 20 %. Este año tras constatar el aumento de carga de trabajo y la generación de benéficos, se exigió por los trabajadores retomar los salarios de antes de la reducción. Ante la negativa de la Dirección se convoco una serie de huelgas (tres días cada semana, durante julio). Iniciada la huelga el día 7, en la misma participación la totalidad de la plantilla de producción, y ante la perspectiva de continuar de forma indefinida la huelga, tras tres días de huelga, la Dirección de la empresa accedió a

recuperar los salarios que se redujeron en el año 2013.

#### Movilizaciones en RENFE

EL LUNES 6 DE JULIO se celebró una manifestación en Aranda de Duero reclamando la apertura de la línea a Madrid. ADIF tiene decidido cerrar la Estación de Aranda de Duero el dia 1 de septiembre, al dejarla sin personal, alegando que sólo ha circulado un tren desde Abril del 2012 y que el principal motivo es la falta de tráfico ferroviario.

argumento que se cae por sí solo, pues la Línea no es operativa, desde el derrumbe de una parte de la bóveda del túnel de Somosierra, y no hay voluntad ni de ADIF, ni de los gobiernos central y regional de repararlo. Se deja morir lo ya construido y que necesita un mínimo mantenimiento comparado con una línea AVE y los miles de millones que siguen derrochando en su construcción de cuestionada rentabilidad y viabilidad.

# Quinto encuentro de escritoras y escritores por Ciudad Juárez 2 de Octubre, 20:00 horas. Sala Polisón del Teatro Principal

En septiembre de 2011 un grupo de jóvenes escritores comprometidos con la paz en la frontera de México. en el estado de Chihuahua, convocaron el "Encuentro de Escritores por Ciudad Juárez", un encuentro que nos acercó allá donde la palabra era más necesaria y apreciada, donde la violencia devoraba los sueños colectivos. Por ello se buscó recuperar los espacios públicos, secuestrados por el miedo y provocar la convivencia donde se imponía el lenguaje de las armas.

La primera edición de estas lecturas solidarias, tuvo lugar el 1 de septiembre de 2012, y a ella se sumaron grupos y personas en 131 pueblos y ciudades de 24 países. Este año se convoca la quinta edición el 2 de octubre al que estáis todas invitadas.

El 6 de enero de 2011 asesinaron en Ciudad Juárez, a nuestra compañera, poeta y activista Susana Chavez. En su nombre y en el de todas las víctimas que se ha cobrado el crimen organizado en Ciudad Juárez, y en todo México, y en especial en el nombre y recuerdo de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, desaparecidos el 26 de septiembre de 2014, alzamos nuestras voces contra la violencia y contra el miedo, contra los asesinos y la impunidad, contra quienes pretenden doblegar nuestra fe en la vida y nuestros sueños de paz y libertad.

(...) Desde la primera edición del encuentro, en septiembre de 2011, luchamos con la únicas armas que conocemos, las palabras, para denunciar los crímenes y el silencio cómplice de quienes los amparan, lo hacemos para recuperar los espacios públicos y la convivencia ciudadana, para dar al mundo otro mensaje y otra imagen de Ciudad Juárez, que nada tiene que ver con los asesinatos de mujeres, ni con el narcotráfico. Queremos proclamar desde el dolor de esta hermosa tierra, en el corazón del desierto, nuestra fe en la fuerza de las palabras, nuestra capacidad para soñar y luchar por una sociedad libre y más justa, para decir al mundo que en medio de esta absurda e inútil guerra,

los hombres y mujeres de Juárez, los niños, los jóvenes y ancianos, no se rinden, ni se resignan frente al estigma del crimen.

Ciudad Juárez como Ayotzinapa, son hoy iconos universales donde se reflejan muchas ciudades y pueblos de todo el planeta, lugares donde sufren como nosotros el azote de la violencia, el crimen, la impunidad y la injusticia. (...) Queremos ciudades donde trabajar, estudiar o divertirse no sea una

actividad de alto riesgo, donde nadie tenga que migrar por miedo, donde se puedan construir proyectos y realidades que nos devuelvan el futuro que la violencia nos arrebató.

Desde los más remotos países y lugares del mundo, se nos han unido cientos de poetas y escritores, personas solidarias, anónimas para celebrar la vida y la memoria de quienes la perdieron y nunca olvidaremos. Nuestras palabras cruzan todas las fronteras, resuenan por encima de cualquier balacera, y se escuchan donde no llegan los tiros ni alcanza el miedo, y es así porque los sueños que cargan nuestros versos, esos no se doblan ante el miedo. Gracias.

Manifiesto por la paz en Ciudad Juárez



## Despido en SINTERPACK SA

EL PASADO MIÉRCOLES 15 de julio la dirección de la empresa Sinterpack (antes Stork Inter-Iberica) ha despedido, por causas económicas, a nueve trabajadores. La empresa fue vendida en el mes de Marzo por el grupo Marel a un grupo inversor francés, y atraviesa

una situación muy delicada.

La primera decisión del nuevo dueño, han sido estos despidos. El numero de despidos (nueve) responde a la estrategia de no tener que enfrentar un despido colectivo (ERE de extinción) con la consecuente obligación de negociarlo.

Entre los despedidos hay compañeros de más de cincuenta años, incluso cincuenta y ocho años, dejándoles en una situación laboral y vital muy complicada y comprometiendo muy seriamente su futuro y jubilación. Con estos despidos se pierde igualmente

el conocimiento que se va con ellos. Como siempre se apunta al lado más débil que es el de los obreros, muy indefensos ante estos movimientos. Desde el comité de empresa se esta visibilizando esta situación, mediante concentraciones, comunicados...



## AGENDA

os lunes GRUPO ACCIÓN SINDICAL 19:30 h REUNIÓN SECRETARIADO PERMANENTE Sala Solidaridad Obrera

C/ Calera 12

18:30 h REUNIÓN

II:00 h REUNIÓN los miércoles COORDINADORA DE PARADXS DE CGT Sala Solidaridad Obrera C/ Calera I2

septiembre Jueves

Jueves

Viernes

PRESENTACIÓN LIBRO De vivos es nuestro juego 20:30 h Bardeblás

PLENO DEL SINDICATO

Salón de Actos CGT

El desastre del TTIP

(junto a la Catedral)

Plaza del Rey San Fernando

C/La Puebla, 29

10:00 h

C/ Calera I2

TFATRO

19:00 h

Domingo

JORNADA SENDERISMO Horario, ruta y demás detalles infórmate en el local de CGT en C/ Calera 12

Miércoles

ASAMBLEA INFORMATIVA DE CGT Actividades trimestre y cooperativas de energía eléctrica 19:00 horas

Casa de Cultura Briviesca

octubre

20:00 horas **Viernes** 

5º ENCUENTRO DE ESCRITORAS Y ESCRITORES POR CIUDAD JUÁREZ

Salla Polisón del Teatro Principal

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG



## Hilo Negro

**Boletín Informativo** del Sindicato Único CGT de Burgos C/ CALERA, 12 **09002 Burgos** DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996